



Der Gottenheimer Weihnachtsmarkt verzauberte mit liebevollen Ständen und feinen Leckereien auf dem Rathausplatz.

Fotos: mcl

Herzliche Vorweihnachtszeit

Gemütlicher Weihnachtsmarkt auf dem Rathausplatz in Gottenheim / Liebevoll und überschaubar

Der Weihnachtsmarkt auf dem Rathausplatz in Gottenheim zeigte sich auch in diesem Jahr wieder von seiner besonders gemütlichen Seite.

Klein, überschaubar und herzlich zog er zahlreiche Besucher an, die sich freuten, in der Vorweihnachtszeit zusammenzukommen, Bekannte zu treffen und gemeinsam ein paar schöne Stunden zu verbringen.

An den liebevoll gestalteten Ständen gab es viel zu entdecken. Gewerbliche Anbieter präsentierten Selbstgemachtes und Gebasteltes, von dekorativen Kleinigkeiten bis hin zu handgefertigten Geschenkideen.

Daneben beteiligten sich auch private Aussteller, die ihre Waren in der gemütlichen Bürgerstube anboten. Ebenso waren verschiedene Vereine vertreten, die mit Engagement und Herzblut zum vielfälti-

gen Angebot beitrugen. Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt. Zum Aufwärmen gab es heißen Glühwein und andere Getränke - genau das Richtige bei dem nebeligen und ungemütlichen Wetter.

Kulinarisch reichte das Angebot von herhaft bis süß, sodass für jeden Geschmack etwas dabei war. Sogar Tannenbäume konnten gekauft werden, passend zur nahenden Weihnachtszeit.

Als am frühen Abend die Lichter angingen, wurde die ohnehin schon gute Stimmung noch einmal verstärkt. Das warme Licht, der Duft von Essen und Getränken und die vielen Gespräche sorgten für eine rundum behagliche Atmosphäre. Der Weihnachtsmarkt in Gottenheim machte einmal mehr deutlich, wie schön es sein kann, sich in kleiner Runde zu treffen und gemeinsam die Adventszeit zu genießen. **Marie-Christine Poulet**



Ob Honig oder Bienenwachs-Produkte, Selbstgemachtes, feine Getränke oder heiße Leckereien – der Weihnachtsmarkt überzeugte.

Fotos: mcl